

そこで二人は愈々引擧げにかかりました。スーザンが先頭に立つて、尻尾をまるでサーベルのやうに真直にピーンと立てゝ、その後からは泥棒が両手を舉けたまゝで、一番後はバフィーノ君が鼻をピク～動かしながら、さも得意さうにやつて参ります。半分ほど歸つてくると、この騒ぎに眼を覺ました警護の人達が灯を持つてドヤ～出て来て、この行列に加はりました。さてこんな風にしてスーザンとバフィーノ君は意氣揚々と泥棒をお城へ連れて参りました。

王様女王様までお目覺めになつて窓から御覽になつて居られました。たゞ一人王女様だけは何が起らうぢちつとも知

らないで、朝になつてもスーザンがいつものやうにやさしい顔で、それはまるで夜中に何一つなかつたやうな静かな

様子で、王女様の枕許へやつて來てまあるくならなかつたならば、朝の御飯も忘れてお寝みになつてゐらしたでせう。

スーザンはまだ～いろいろなことを知つて居りました。でも一々それをお話して居りますと、このお話に限りがなじこになりますから、ほんの一寸だけお話を致しませう、スーザンは時々小川へ行つて前足で上手にお魚を捕へまし

た。それから胡爪のサラダが大好きでした。まだそれからいけないこ堅く命令けられてゐるのですが小鳥を捕ることが何より大好きで、しかも捕へておいて何食はぬ顔ですましてゐるのがいつもスーザンでした。それから大戯遊戯がお上手で、それはそれは一日見てゐても飽きることはありませんでした。スーザンのこをもつこ知りたい人には、どうかざれどもよろしいから他の猫を見てやつて下さい。みんなどこかスーザンに似てるのですから、みんなほんとに面白い悪戯を澤山澤山に知つてゐて、皆さんのがめたりなんぞさへしなければ、誰れにでも喜んで見せてくれますよ。(つづく)

雑録

去る六月二十三日(土)二十四日(日)の兩日東京府女子師範學校附屬小學校幼稚園主催の下に、左記要項のとおり、幼稚園保育に関する研究發表會が開催されました。

主催者側の方々の周到なる御用意、研究發表者、講師の方々の御熱心、梅雨空の蒸し暑さにもめげず堂に溢れるば

かりの來會者の意氣、三拍子揃つて、誠に盛會でした。斯道の爲本當に喜ばしいこの様な會を是非度々持ち度いものと思ひました。

研究發表會次第

第一日 六月二十三日(土)

一、保育及び小學校の授業公開

午前八時より午前十時まで

一、研究發表會

(一)開會の辭

本校主事 野間忠雄
本校校長 田中一元

(二)挨拶

本校主事 野間忠雄
本校校長 田中一元

(三)研究發表

協同製作について

東京市淡路幼稚園保母 北條 靜

保育項目の配當及其の活用

本校保姆 中村みづ

園外保育について

東京市番町幼稚園保母 檜山京

幼兒の生活記錄から

本校訓導 田中芳子

幼稚園に於ける數觀念の養成について

私立大和郷幼稚園保母 坂内みづ

(四)質疑應答

生物の環境

(五)講演

幼稚園といふもの

東京女高師附屬幼稚園主事 倉橋惣三

第二日 六月二十四日(日)

一、保育及び小學校の授業公開

一、研究發表會

午前八時より午前九時まで

(一)研究發表

低學年に現れた幼稚園保育のすがた
本校訓導 岩橋鶴吉

園外保育について
福島鶴吉

幼稚園協同保育の一方案

東京市箱崎幼稚園保母 岩城清子
東京市竹町幼稚園保母 稔積篤子

幼稚園と小學校との連絡問題

東京市鐵砲洲幼稚園長 久保田龜藏
東京市竹町幼稚園保母 鎌田しん

特殊幼兒の保育及其の誘導について

東京市鐵砲洲幼稚園長 久保田龜藏
東京市中ノ町幼稚園保母 斎藤小靜

(二)質疑應答

生物の環境

(三)講演

幼稚園といふもの

(四)質疑應答

生物の環境

(五)講演